
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „taube2412“ vom 20. März 2011, 22:26

Hallo Stefan,
ein fantastisches Duo, das gelb und weiß passt perfekt zusammen. Schönes Foto!

Bei mir sind auch schon einge Epiknospen schön am wachsen, ich hoffe, dass ich die ersten 
Blüher auch bald hier vorstellen kann.

Die meisten Knospen habe ich bisher an einer unbekannten gezählt, die hat derzeit 43 
Knospen (  hoffentlich habe ich mich da nicht verzählt).
Diese Hybride habe ich mal von einer netten Frau bei einem Schwarzwald-Urlaub geschenkt 
bekommen, dahe trägt sie bei mir intern den Namen Schwarzwald.
Nachfolgend mal ein Blütenfoto der "Schwarzwald" vom letzten Jahr - wenn da mal die 43 
Knospen gleichzeitig aufgehen würden, sähe das bestimmt nicht schlecht aus.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=7922#post7922
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